

Ski- und Snowboardtour auf den Hehlekopf (11.2.2017)

Nach dem Treffpunkt in der Saarlandstraße am Samstag um 7:00 Uhr erfolgte die 2-stündige Anfahrt ins Kleinwalsertal. Nach Umbau und LVS-Check machten wir uns auf den Weg: 10 Skifahrer und 3 Snowboarder. Zunächst ging es entlang eines gespurten Ziehwegs vorbei an den Bergsturzmassen des Schwarzwassertals.



An der Melköde stiegen wir dann in Spitzkehren scharf rechts nach Norden durch lichten Wald auf und danach weiter nach Westen zur Ifersguntalpe. Von dort hatten wir einen herrlichen Rundumblick auf den Hohen Ifen als auch auf unser Gipfelziel, den Hehlekopf.



Zunächst flach, später steil ging es in Spitzkehren auf den Gipfel mit beeindruckender Aussicht u.a. auf die steile Ostflanke des benachbarten Diedamskopfes.



Nach Rast auf dem Gipfel ging es dann bei besten Bedingungen und dank einer pulvrigen Unterlage rasant und sanft zugleich bergab. Am Treffpunkt Guntisalpe war allen Teilnehmern das Grinsen im Gesicht nicht mehr zu nehmen.



Danach ging es dann noch etwas abenteuerlicher über einen Steilhang und zurück durch den Wald wieder hinab ins Schwarzwassertal. An der Talstation der Iffebahn gab es dann auch noch gekühlte Getränke und so ging ein rundum gelungener und von unseren beiden Tourenleitern Olli und Pascal bestens organisierter Tag zu Ende.